

18.58

Bundesrätin Johanna Miesenberger (ÖVP, Oberösterreich): Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Ja, ich möchte hier heraußen eine tatsächliche Berichtigung machen, und zwar hat Herr Kollege Sascha Obrecht von der SPÖ hier am Rednerpult behauptet, der OÖ Bauernbund als Verein hat Coronahilfen beantragt. (*Bundesrat Obrecht: Seniorenbund! Es tut mir leid!*)

Ich möchte hier eine Berichtigung machen: Das ist absolut falsch. Der OÖ Bauernbund als Verein hat keine Coronahilfen beantragt. – Danke. (*Beifall bei der ÖVP.*)

18.58

Vizepräsident Günther Novak: Eine Wortmeldung von Herrn Mag. Obrecht. – Bitte sehr.